- 6. 公共施設再配置計画について
 - (4) 青少年スポーツホールの建て替えを求めて
 - ①児童館や高齢者福祉施設としての役割も果たす複合的施設に
 - ②閉鎖された金剛の市民プールの新装オープンを

【答弁】

ご質問の①②につきまして、順次お答え申し上げます。

富田林市立青少年スポーツホールは、青少年の心身の健全な発達と、明るく豊かな市民生活の向上を図ることを目的に、昭和46年に設置された屋内体育施設でございます。

本施設は、金剛中央公園内にあり、近くには商業施設や、金剛駅にも近く、良 好な環境が形成されており、非常に良い立地条件となっております。

また、利用率も高く、平成28年度では、年間延べ39,845人の利用者が 有り、利用者数も毎年増加傾向にあります。

ご質問の①の青少年スポーツホールの建て替えと複合施設についてでございますが、青少年スポーツホールは、開設から46年が経過し、施設の老朽化が進んでおりますことから、今後「金剛地区再生指針」との整合性を図りながら、「公共施設再配置方針」を基本とした個別施設計画を策定する中で、本施設のあり方を検討してまいりたいと考えております。

②の金剛の市民プールの新装オープンについてでございますが、市営金剛プールは、平成24年に廃止をいたしましたことから、近隣にお住いの方から、プールの復活を求める要望をお聞きしているところでございます。

今後も、プール事業全般につきまして、市民の皆さまからの寄せられました御 意見をお聞きしてまいりたいと考えております。